

## Kerjasama Unsur Tripika, Nakes PKM Tamalatea Optimis Vaksinasi Covid-19 Capai Target Akhir Desember

Syamsir, HR - [JENEPONTO.OPINIPUBLIK.ID](http://JENEPONTO.OPINIPUBLIK.ID)

Dec 25, 2021 - 22:04



*Tim tenaga kesehatan vaksinator Covid-19 Pusat Kesehatan Masyarakat (PKM) Puskesmas Tamalatea bekerjasama dengan unsur Tripika terus gencar melakukan vaksinasi disemua Desa dan Lurah/Syamsir.*

JENEPONTO, SULSEL- Tim tenaga kesehatan vaksinator Covid-19 Pusat Kesehatan Masyarakat (PKM) Puskesmas Tamalatea bekerjasama dengan

unsur Tripika terus gencar melakukan vaksinasi disemua Desa dan Lurah.

Vaksinasi Covid-19 ini, terus dilakukan kepada masyarakat secara bertahap dengan menyasar 6 (enam) desa dan 6 (enam) kelurahan yang ada di wilayah pemerintahan Kecamatan Tamalatea Kabupaten Jeneponto.

Hal itu dilakukan, mengingat capaian vaksinasi Covid-19 di Kabupaten Jeneponto masih terbilang rendah dari 24 Kab/kota di Sulawesi Selatan (Sulsel).

Kepala Puskesmas Tamalatea, Abidin mengatakan, bahwa kegiatan vaksinasi ini boleh dikata tiap hari dilakukan kepada masyarakat di beberapa titik di Kecamatan Tamalatea yang merupakan wilayah kerjanya.

Dari sebelum-sebelumnya juga sudah menggelar kegiatan yang sama, "Kemarin itu kan ada lagi tiga titik kita datangi," ucap Abidin kepada Indonesiasatu.co.id, Sabtu (25/12/2021).

Kapus Tamalatea, Abidin menyebutkan meskipun tenaga kesehatannya terbatas, yang tidak sama dengan Kecamatan lainnya seperti, di Kecamatan Bontoramba dan Bangkala masing masing ada dua Puskesmas. Namun, pihaknya tetap optimis bahwa diakhir Desember ini vaksinasi di wilayahnya tercapai target 70 persen herd immunity dari sasaran kurang lebih 33 ribu dosis.

"In syah Allah kita tetap berupaya, mudah-mudahan persentase vaksinasi kita tercapai target diakhir Desember ini," harapnya.



Senada, Camat Tamalatea, Haedruddin Limpo akan terus memaksimalkan kebut vaksinasi ini mencapai target persentase diakhir Desember.

"Saya selaku pemerintah kecamatan akan terus berupaya melakukan edukasi dan sosialisasi kepada masyarakat agar bagaimana mereka sadar bahwa betapa pentingnya itu vaksin. Vaksin itu bagus untuk kita semua karena membentuk kekebalan kelompok," katanya.

"Dan Alhamdulillah, sekarang sudah terbukti kesadaran masyarakat khususnya di

wilayah Kecamatan Tamalatea, bukan lagi vaksin yang mencari masyarakat justru masyarakat yang membutuhkan vaksin," sambungnya.

Menurut dia, kesadaran masyarakat mulai terlihat atas kerjasama yang baik antara unsur Tripika dan Tim Tenaga Kesehatan Puskesmas Tamalatea yang terbangun selama ini.

"Setiap kita adakan vaksin, itu dipantau langsung oleh Koramil, Polres Jeneponto dan jajarannya. Kami selalu ada bersama sama di tengah - tengah masyarakat," pungkasnya.

Penulis: Syamsir

Editor: Cq